



# 藤塚小だより

◎知恵いっぱい ◎笑顔いっぱい ◎元気いっぱい

春日部市立藤塚小学校 TEL737-5330 HP:https://schit.net/kasukabe/esfujitsuka/

・進んで学び子

・心豊かな子

・明るくたくましい子



## 未来の学校に、子供たちに、渡すバトン 校長

思いも寄らないインフルエンザの流行で運動会が11月に再延期となり、大変ご心配をおかけしております。子供たちは「みんなが元気になったら！」と、気持ちを一つに困難を乗り越えて頑張っており、その健気な姿に力をもらっています。流行が沈静化するのを待って、練習の成果を発表させていただきます。保護者や地域の皆様のご理解、ご協力にも感謝申し上げます。

さて、11月15日は本校の開校記念日です。昭和54年度に開校し、本年度は45年目となりました。開校2年目の昭和56年度は、児童数が最多の811名で21学級ありました。地域の方のお話でも、度々、当時の様子や出来事を伺うことがあります。学校の歴史と人々の思いは脈々と受け継がれています。

一方で、新たな歴史を刻み、未来の学校に譲り渡していくことも重要です。この3年間で急速に進んでいる教育活動のデジタル化もその一つです。1人1台のタブレットが整備され、導入時は主に中・高学年の使用頻度が高かったのですが、今では低学年も3年前と比較にならないほど慣れ親しんでいます。導入時からHPで継続的に学習の様子を伝えていますが、着実に学校生活の一部になってきています。そして、子供一人一人の考えや思いがより生かされる授業、学習の効果や効率が高まる授業を目指して、教師が多くの試みを共有し合い、子供たちに還元できるよう取り組んでいます。

このような中、校内研修を通して「デジタル・シティズンシップ教育」に着目し始めました。コンピュータやインターネットのルールや危険性だけを学ぶのではなく、楽しく・正しく使えるように知識・技能・判断の能力を身に付け、責任ある使い手になるために学ぶものです。子供たちが決して避けて通ることはできない社会のデジタル化に翻弄されることのないよう、学年の違いや個人差も踏まえながら、少しずつ使い手としての能力を高めていくことは大変重要です。学校だけでなく、ご家庭でもデジタル・シティズンシップの意義をご理解いただき、子供たちの能力を共に育ててまいりましょう。



自制しながらスマホを使うことを学ぶ5年生

東鳳会 小山愛子先生 選

十月の俳句



キツツキは きをくちばしで つつくんだ

一年一組

あかとんぼ めがねをしてて おもしろい

一年二組

おばあちゃんこ コスモスのみち

さんぼした

二年一組

コスモスの どんどんつづく みちがある

二年二組

おべん当 デザートのかき あまかった

三年一組

ハロウィンだ みんなでかそう たのしいな

三年二組

わたり鳥 いろんな国を 旅してる

四年一組

どんぐりの ぼうしがぬげて ころころと

四年二組

ぶどうの実 みんなひとふさ 大家族

五年一組

新米は いつもとちがう 味がする

五年二組

全力で 最後の戦 運動会

六年一組

みのむしが ゆらゆらしてて 楽しそう

六年二組

児童数 1年55名 2年49名 3年51名 4年47名 5年48名 6年53 合計315名

日	曜	11月 主な行事予定
1	水	委員会活動
2	木	市内音楽会
3	金	文化の日
4・5	土・日	
6	月	
7	火	3days チャレンジ体験
8	水	3days チャレンジ体験・クラブ
9	木	3days チャレンジ体験
10	金	運動会準備
11	土	秋季運動会
12	日	
13	月	振替休業日
14	火	県民の日
15	水	開校記念集会
16	木	
17	金	社会科見学 4年
18・19	土・日	
20	月	避難訓練（不審者）
21	火	藤マラソン
22	水	A日課・藤マラソン予備日
23	木	勤労感謝の日
24	金	
25・26	土・日	
27	月	スーパー元気さわやか集会
28	火	市教研音楽部授業研究会会場
29	水	
30	木	
1	金	中学校1日入学 6年
2	土	

スクール  
カウンセラー  
来校日

### 3年生 社会科見学

市の伝統工芸品である麦わら帽子の田中帽子店や桐製品の松田桐箱工場、市消防本部を見学しました。職人の技術や消防士の大変さを目の当たりにしながら学んできました。



### 5年生 赤米の稲刈り体験

5月に田植えをしてからすくすくと成長した赤米の稲刈りを行いました。赤米保存会の方からのご指導いただき、上手に稲を刈ることができました。



### 2年生 町たんけん

すずらん通りのお店を中心に町たんけんを行いました。総菜屋、理容室、美容室、化粧品店、酒屋、郵便局の方々からお話を伺いました。ご協力ありがとうございました。



### 6年生が修学旅行に行ってきました

10月26・27日に神奈川県鎌倉・箱根方面に行ってきました。6年生全員が協力し、鎌倉の班行動、寄木細工体験、遊覧船など、行く先々で楽しい思い出を作りました。更なる成長を遂げた2日間となりました。



### 11月11日（土）は秋季運動会です

再延期となっていた秋季運動会を11日（土）に行います。雨天の場合は、体育館において学年ブロックごとに発表会を行う予定です。詳しくはメッセージ配信やHP等でお知らせします。